

# INNER WHEEL DEUTSCHLAND DISTRIKT 85



07.11.2023

## 4. Infobrief November 2023

Liebe Clubpräsidentinnen,  
liebe Inner Wheel Freundinnen,

nun ist es schon fast einen Monat her, dass die Nachricht vom Überfall der Hamas auf die Menschen im Gazastreifen uns erreicht hat. Es ist entsetzlich, was dort passiert ist. Viele Zivilisten sind getötet oder verschleppt worden. In einem Schreiben unserer World Präsidentin Trish Douglas las ich, „dass International Inner Wheel entsetzt ist, dass eine Gesellschaft solchen Handlungen ausgesetzt ist. Das Leid der Frauen und vor allem der unschuldigen Kinder ist schrecklich und herzerreißend, selbst wenn man es nur aus der Ferne betrachtet.“

Auch unsere Nationale Repräsentantin Renate Thost-Stetzler schickte ein Schreiben an die Repräsentantin von Inner Wheel Israel Distrikt 99 Orna Gan-Zvi.

Diese dankte allen IW-Schwestern für die unterstützenden Worte.  
„Seit der Gründung Israels im Jahr 1948 kämpfen wir und hoffen doch, mit unseren Nachbarn in Frieden zu leben.  
Wir haben weltweit große Unterstützung und  
We Shall Overcome!“

Liebe Inner Wheel Freundinnen,  
wir sollten uns immer wieder an das Jahresmotto unserer IIW-Präsidentin Trish



Douglas erinnern: Shine a light „Lass ein Licht erstrahlen“  
Bei meinen Clubbesuchen hörte ich von den Projekten der Clubs, mit denen Spendengelder rekrutiert werden. Es sind großartige Ideen, die zum Wohl der notleidenden Bevölkerung vor Ort umgesetzt werden. Doch nicht nur vor der Haustüre, auch bei Naturkatastrophen in Deutschland oder im Ausland und/oder für die Flüchtlinge aus der Ukraine, für alle wird nach Hilfsmöglichkeiten gesucht. Wir Inner Wheelerinnen packen an, wir gehen mit offenen Augen durchs Leben. Das hat auch mich überzeugt, Inner Wheelerin zu werden.

Unsere Bye Laws, die deutsche Satzung, ist wieder zurück aus England. IIW hat einige Punkte angemerkt, die noch verändert werden müssen. So trifft sich der Ad-hoc-Ausschuss der sieben Distrikte in den nächsten Tagen und wird gemeinsam diese Punkte bearbeiten.

Im Oktober, auf der Distriktskonferenz, habe ich 17 neue Inner Wheelerinnen begrüßen können. Inzwischen wurden weiter Freundinnen aufgenommen worden und es geht weiter. Es sind einige Frauen zurzeit Gäste in den Clubs und haben die Entscheidung/Aufnahme noch vor sich. Ich freue mich sehr darüber, wie unser Distrikt wächst und die Clubs voller Elan ihre Idee umsetzen.

Am Samstag fand ein Online-Workshop zu Mitgliedergewinnung und Ämterbesetzung statt. Es wurde intensiv diskutiert, überlegt und nach neuen Ansätzen gesucht. Das Protokoll ist inzwischen in alle Clubs verschickt worden. Herzlichen Dank an meine Vorgängerin Past-DP Dr. Susanne Veenker und als Moderatorin Karin Nietiedt (IWC Wilhelmshaven-Friesland).

Nächste Woche Dienstag, den 14. November, bieten wir eine Online-Besprechung der zugelassenen Proposals zu IIW-World Convention an. In bewährter Form wird uns Uschi Kobriger zusammen mit Steffi Röders-Arnold die Proposals nahebringen und erklären. Durch ihre langjährige Erfahrung als Inner Wheelerin hat Uschi Kobriger sehr viel Hintergrundwissen. Für die Clubabstimmung ist noch etwas Zeit. Ich gehe davon aus, dass im Februar, vielleicht auch erst Anfang März, die Abfrage von Headquarters kommt, wer für die einzelnen Clubs als stimmberechtigte Delegierte nach Manchester fährt. Ich halte Sie auf dem Laufenden. Die Proposals haben wir per E-Mail mit allen Terminen und dem Zoom-Link in die Clubs geschickt. Beides ist aber auch auf unserer Distrikts-Homepage im internen Bereich zu finden.

Für die IIW-World Convention in Manchester gibt es inzwischen auch eine ins Deutsche übersetzte Einladung. Ich werde diese Einladung meinem Infobrief anhängen.

Herzliche Grüße  
Ihre/eure Brigitte Groppe